



La aplicación 'Camino de Santiago' será accesible para personas con discapacidad

El Centro Nacional de Información Geográfica y la **Fundación Once** han suscrito un acuerdo

HUESCA. - La nueva versión de la aplicación 'Camino de Santiago' desarrollada por el Centro Nacional de Información Geográfica (CNIG), dependiente del Ministerio de Fomento, será accesible para personas con discapacidad, gracias a un acuerdo suscrito entre el mencionado centro y **Fundación Once**. Ambas entidades trabajarán conjunta-

mente en el proyecto 'App Camino de Santiago', para lograr que dicha aplicación, una de las más utilizadas por los peregrinos que realizan el Camino -con más de 16.000 descargas anuales- sea accesible a aquellos con discapacidad.

Actualmente, la aplicación se encuentra tanto en la tienda online de Google como de Apple. Esta herramienta facilita la realización de las distintas etapas de los Caminos de Santiago (Camino Francés, Camino del Norte), y utiliza como fondo cartográfico los servicios web del Instituto Geográfico Nacional. ● D. A.